

26 de diciembre de 2017 - 07:05 a.m.

Bajo un intenso aguacero se dio inicio a la versión 60 de la Feria de Cali



Blu Radio / Bajo un intenso aguacero se dio inicio a la versión 60 de la Feria de Cali /
Foto: Blu Radio.

Con la participación de cerca de 1.900 bailarines en el Salsódromo se dio inicio a la versión 60 de la Feria de Cali.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Más de 1200 bailarines recorrieron la Autopista Suroriental para dar inicio a la versión número 60 de la Feria de Cali y, aunque el recorrido inició con buen clima, **minutos antes**

de finalizar, un intenso aguacero cayó sobre la capital del Valle, lo que provocó la cancelación de lo que restaba del desfile.

Por esta situación **no alcanzaron a salir las orquestas nacionales Grupo Niche y Guayacán**, sin embargo, el show lo cerró el artista internacional Andy Montañez.

Lea aquí: [Expertos aseguran que discotecas de Cali se rajaron en prácticas de rumba sana.](#)

A pesar de la lluvia, **el ánimo de los bailarines no se vio afectado, sin embargo, las autoridades decidieron suspenderlo para garantizar la seguridad de los integrantes de las escuelas de salsa que participaron del evento inaugural.**

Los organismos de socorro atendieron a 39 personas por diferentes síntomas generales como cefaleas y dolores estomacales, ninguno de gravedad.

Cerca de 125 personas asistieron a las graderías y zona gratuita de la Calle de la Feria.

Temas relacionados: [Cali](#) [Valle del Cauca](#) [Feria de Cali](#) [Salsodromo](#) [Lluvia](#)